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LA PIAZZA DOVRA' ESSERE 
VISSUTA DA TUTTI I FOGGIANI. 

A DIRLO E' IL COMUNE
Di Redazione

Il Comune di Foggia finalmente interviene 
sulla vicenda del piazzale del parcheggio 
Zuretti di corso Roma: "L’area di copertura 
sovrastante i due piani interrati, fermo 
restando i lavori da realizzare, deve 
conservare la sua destinazione ad uso 
pubblico per la libera fruizione da parte 
della comunità cittadina". 

Una presa di posizione che arriva 
tardi, ma che comunque chiarisce la 
situazione. La piazza del parcheggio 
Zuretti dovrà essere fruibile da parte 
dei foggiani, quindi nessuna 
limitazione. Comune di Foggia, Ataf e 
la società H24 si sono confrontati per 
addivenire ad una soluzione che 
ponga fine alle polemiche che hanno 
caratterizzato la vicenda in questi 
ultimi mesi. Fermo restando gli 
aspetti contrattuali che devono 
essere definiti tra Ataf, soggetto a cui 
l’Amministrazione ha ceduto il 
parcheggio, e la società H24 che si è 
aggiudicata la gestione attraverso 
regolare gara pubblica, la 
Commissione Straordinaria del 
Comune di Foggia ha rimarcato 
alcuni punti fermi che devono essere 
osservati ed ai quali non sarà 
possibile in alcun modo derogare. In 
primo luogo è stato ribadito che l’area 
di copertura sovrastante i due piani 
interrati, fermo restando i lavori da 
realizzare, deve conservare la sua 
destinazione ad uso pubblico per la 
libera fruizione da parte della 
comunità cittadina. 
Inoltre è stato riaffermato che il 
Comune ha interesse diretto a che si 
addivenga ad una riqualificazione 
urbanistica della piazza sovrastante il 
parcheggio, impegno su cui 
l’Amministrazione comunale 
continuerà a monitorare la situazione 
nell’interesse esclusivo della 
collettività.



L'uomo è accusato di duplice omicidio e del ferimento 
della moglie. Da chiarire ancora alcuni aspetti relativi 
ai momenti che hanno preceduto la reazione violenta.

RECUPERATI ALTRI TRE 
VIDEO DEGLI ORRORI

L’interrogatorio, la prevedibile convalida 
del fermo, la situazione del piccolo di 5 
anni che vuole notizie dei genitori e 
della sorella, una comunità sconvolta 
dall’estremo gesto di Taulant Malaj. E’ 
un’altra giornata di dramma famigliare, 
di attività investigative, di interrogativi. 
Perché l’autore del duplice omicidio è 
arrivato ad una reazione del genere? Può 
una persona essere spinta dalla gelosia a 
voler uccidere persino il figlio di 5 anni? 
La ricostruzione di quanto accaduto 
l’altra notte nell’appartamento di via 
Togliatti a Torremaggiore è al vaglio 
degli inquirenti. La moglie dell’uomo 
originario dell’Albania sta recuperando 
lentamente ma le sue condizioni di 
salute sono buone e presto dovrebbe 
poter rivedere il figlio. . L’altra vittima è 
Massimo De Santis titolare di un bar. Lo 
scambio di messaggi del presunto 
amante con la moglie avrebbe spinto 
Taulant ad una reazione violenta in un 
momento di discussione ed in cui si è 
trovata la figlia Jessica, mentre ancora

non è chiaro dove fosse il bambino. Da 
alcune informazioni pare che l’autore del 
duplice omicidio non si fosse accorto di 
aver colpito letalmente anche la figlia. 
Intanto, la Procura ha depositato altri tre 
video che sarebbero stati recuperati dalle 
telecamere posizionate all'interno 
dell'abitazione. Il legale di Malaj, Michele 
Maiellaro, ha evidenziato il difficile stato 
del suo assistito e del pericolo che possa 
arrivare ad un gesto estremo.

di Redazione



AGRICOLTURA, LA SALANDRA: ACCOLTI GLI EMENDAMENTI 
 AL PROGETTO DI LEGGE PER L’IMPRENDITORIA GIOVANILE 

“Il ricambio generazionale 
rappresenta una delle più belle 
e meravigliose sfide per 
l’agricoltura italiana e solo 
l’impegno per un’agricoltura 
più giovane potrebbe evitare 
un progressivo declino del 
settore, anche perché sono le 
aziende gestite da giovani a 
caratterizzarsi per la maggiore 
propensione all’innovazione”: è 
questo il presupposto da cui 
partono le proposte a prima 
firma dell’On. Giandonato La 
Salandra in merito alle 
disposizioni per la promozione 
e lo sviluppo dell’imprenditoria 
giovanile nel settore agricolo.
Sono state, infatti, accolte, sia 
dal relatore sia dal Governo, le 
proposte emendative del 
parlamentare di Fratelli d’Italia, 
presentate alla Commissione 
Agricoltura della Camera dei 
Deputati, alle prese con l’iter 
legislativo di cui sopra.

Uno degli emendamenti 
dell’On. La Salandra affianca 
alla redditività il canone della 
“qualità delle produzioni”. “In 
sintesi, - spiega il deputato - il 
credito d’imposta viene 
riconosciuto non solo a chi fa 
investimenti per migliorare la 
redditività dell’azienda 
agricola, ma anche a favore di 
chi investe nella qualità delle 
produzioni”. In questo modo 
viene stabilità una “premialità” 
a chi investe in agricoltura 
smart, per migliorare la 
produzione agricola e la 
sostenibilità. D’altronde, siamo 
una superpotenza mondiale in 
agricoltura, perché siamo una 
superpotenza della qualità. 
“L’agricoltura è un valore – 
conclude La Salandra - e deve 
essere conosciuto nel suo 
sistema meno espresso, e cioè 
nelle esperienze del tutto 
variegate,

“Adenocarcinoma 
del pancreas, 

patient journey”
Si svolgerà venerdì 12 maggio 
il Convegno nazionale dal 
titolo “Adenocarcinoma del 
pancreas, Patient Journey - 
parte 1” presso il Centro 
Congressi Palazzo San 
Giorgio di Trani. L’evento è il 
risultato della collaborazione 
tra l’Associazione Italiana per 
lo Studio del Pancreas (AISP) 
e il Prof. Matteo Landriscina, 
Dirigente Responsabile 
dell’Unità Operativa di 
Oncologia Medica e Terapia 
Biomolecolare universitaria 
del Policlinico di Foggia e 
Ordinario di Oncologia 
Medica dell’Università di 
Foggia insieme al Dr. Guido 
Giordano, Ricercatore in 
Oncologia Medica e Medico 
Referente per il tumore del 
pancreas presso l’Oncologia 
Medica del Policlinico di 
Foggia.  Il Convegno 
affronterà le problematiche 
cliniche e scientifiche 
relative alla diagnosi 
dell’adenocarcinoma del 
pancreas, il suo 
inquadramento radiologico e 
molecolare e l’impostazione 
terapeutica e sarà l’occasione 
per un confronto 
multidisciplinare tra esperti 
nazionali del settore.



“ECONOMIA, AMBIENTE E 

SOCIETÀ PER UNO SVILUPPO 

SOSTENIBILE E MISURABILE", 

QUALI PROSPETTIVE?

Un sito moderno, più vicino alle 

esigenze degli iscritti, che offre una 

serie di servizi che saranno 

incrementati con il passare del tempo. 

Ieri pomeriggio è stato presentato 

presso l'auditorium della Camera di 

Commercio il nuovo sito dell'Ordine 

degli Architetti della provincia di Foggia 

in un incontro che ha permesso anche 

di fare il punto sulla proiezione sempre 

più digitale della professione 

dell'architetto. "Abbiamo lavorato sin 

dal primo giorno ad un processo di 

innovazione - spiega Francesco 

Faccilongo, Presidente dell'Ordine degli 

Architetti - ma anche di 

affiancamento ai colleghi che devono 

fare i conti ogni giorno con una serie di 

problematiche nello svolgimento della 

loro professione. 

Il nuovo sito si inserisce in 

questo contesto aprendo una 

interattività con i servizi 

dell'ordine che proietta questo 

portale tra i più innovativi. Per 

questo devo ringraziare tutti 

coloro che hanno lavorato per 

raggiungere questo obiettivo", 

conclude Francesco Faccilongo

In programma il 13 maggio 2023, 
alle ore 15.00, nella Sala del 
Consiglio di Palazzo Dogana il 
convegno: “Economia, ambiente e 
società per uno sviluppo 
sostenibile e misurabile: quali 
prospettive per la Puglia?”
Evento promosso in collaborazione 
con l’Associazione “Per il Meglio 
della Puglia”, patrocinato dalla 
Provincia e dall’Università di 
Foggia. Nell’occasione sarà 
conferita la targa della Rete dei 
Comuni Sostenibili ai Comuni di 
Monte Sant’Angelo e Lesina.

Presentato il nuovo sito dell'Ordine 
degli Architetti 



Da ieri, a Castelluccio Valmaggiore è 
attivo il Centro Comunale Raccolta 
Rifiuti. A tagliare il nastro del nuovo 
servizio è stato il sindaco facente 
funzioni, Michele Giannetta insieme 
alla giunta e ai consiglieri, alla 
presenza del direttore della Tecneco 
Servizi Generali, Antonio Bove, degli 
operatori della società che gestisce la 
raccolta differenziata porta a porta nel 
piccolo comune, e dei tecnici 
comunali responsabili della 
progettazione della struttura.
Il CCR è una piattaforma attrezzata 
ed automatizzata, videosorvegliata 
h24, in cui è possibile conferire tutti i 
rifiuti differenziati che non possono 
essere ritirati dal servizio di raccolta 
porta a porta (dagli elettrodomestici 
agli ingombranti in legno, dagli 
imballaggi, ma anche toner, pile 
esauste e farmaci scaduti, oli minerali, 
etc.) o i rifiuti al di fuori delle 
frequenze di ritiro del servizio di 
raccolta.
Realizzata con un finanziamento a 
sportello della Regione Puglia, il CCR 
di Castelluccio Valmaggiore, tra le 
poche moderne e tecnologiche 
piattaforme dei Monti Dauni, 
alimentata da un impianto 
fotovoltaico, è attrezzata di aree per il 
conferimento e lo stoccaggio di 
diverse tipologie di rifiuti. Si estende 
su 1300 mq sui sono dislocati 
container per legno, tessili, RAEE, 
ingombranti misti, un’area protetta da 
tettoia per i Rifiuti Urbani Pericolosi. 
Facile da raggiungere, è situata in 
località Croci, poco distante dal centro 
urbano, ed è semplice e veloce da 
utilizzare: dopo l’accettazione per la 
registrazione del codice utente da 
parte dell’operatore, i rifiuti vengono 
pesati sulla grande bilancia elettronica 
e conferiti negli appositi contenitori in 
base alla tipologia.

E' stato consegnato ieri il Centro Comunale per la 
raccolta dei rifiuti. in arrivo il mercatino del riuso

Di Redazione

La piattaforma nei giorni di apertura sarà 
servita e presidiata da personale di Tecneco 
Servizi Generali, la società che gestisce la 
raccolta rifiuti porta a porta, e per la quale, il 
sindaco Giannetta ha avuto parole di elogio “E’ 
una azienda formata da grandi professionisti, 
ben strutturata, seria, attiva ed operativa anche 
nei giorni festivi. Di Tecneco Servizi Generali, 
sin da subito, abbiamo apprezzato la 
competenza e il senso del rispetto, oltre alla 
straordinaria disponibilità nell’accogliere le 
nostre richieste”.
Antonio Bove, direttore operativo di zona di 
Tecneco Servizi Generali, ha ricordato che 
aumentando la raccolta differenziata sarà 
possibile diminuire il secco indifferenziato (i 
rifiuti che finiscono in discarica): sotto la soglia 
dei 100 kg pro-capite il Comune è riconosciuto 
tra i virtuosi Ricicloni. Una quota che 
Castelluccio Valmaggiore, con la gestione 
Tecneco e il CCR, potrà certamente 
raggiungere. Nel 2019 Castelluccio 
Valmaggiore aveva registrato il 58,88% di 
differenziata, salita nell’arco di un anno, con 
l’arrivo di Tecneco al 68%. Tra il 2021 e il 2022 
la percentuale si assestata intorno alla media 
del 66%.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



progetto risultato vincitore nell’ambito del 
Concorso nazionale di progettazione.   La 
strategia generale del progetto ruota intorno 
a due cardini operativi: linee guida dettate 
dallo studio e dall’approccio didattico; 
l’adesione all’iniziativa “Il Mosaico di San 
Severo, laboratorio partecipativo di 
progettazione. Il complesso scolastico per la 
sua posizione diventa elemento di forte 
centralità, si presenta come un edificio 
compatto che possiede un carattere di porta 
urbana. Il suo prospetto di ingresso lascia 
intravedere la vita all’interno del polo 
scolastico attraverso una grande bucatura 
vetrata schermata dalla chioma degli alberi. Il 
cuore della scuola è costituito da uno spazio 
pubblico/agorà intorno al quale si sviluppano 
le aule e i laboratori didattici, questo spazio è 
inteso come un contenitore di attività 
dedicate ai bambini ma anche aperto alla 
cittadinanza capace di ospitare attività e 
iniziative di carattere collettivo; un 
susseguirsi di spazi aperti, coperti e chiusi 
pensati per essere flessibili ed ospitare nelle 
diverse ore della giornata attività variegate”.

Il Comune di San Severo è rientrato tra i 
soggetti beneficiari del finanziamento, per 
l’intervento di demolizione e ricostruzione di un 
edificio pubblico adibito ad uso scolastico in via 
Mazzini - importo complessivo di progetto pari a 
€ 3.055.000,00 dopo aver partecipato ad un 
avviso del Ministero dell’Istruzione - Unità di 
missione per il Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza. “Con la predetta misura, il Ministero 
– dichiarano il Sindaco Francesco Miglio, il Vice 
Sindaco Salvatore Margiotta e l’Assessore ai 
Lavori Pubblici Luigi Montorio - ha inteso 
procedere alla sostituzione di parte del 
patrimonio edilizio scolastico obsoleto con 
l’obiettivo di creare strutture sicure, moderne, 
inclusive e sostenibili per favorire: la riduzione di 
consumi e di emissioni inquinanti; l’aumento 
della sicurezza sismica degli edifici e lo sviluppo 
delle aree verdi; lo sviluppo sostenibile del 
territorio e di servizi volti a valorizzare la 
comunità. In Giunta abbiamo ora approvato, per 
quanto di nostra competenza, il progetto il 
PROGETTO DI FATTIBILITA’ TECNICA ED 
ECONOMICA per l’intervento di demolizione e 
ricostruzione della scuola di Via Mazzini, 

OLTRE TRE MILIONI DI EURO PER DEMOLIRE 
E RICOSTRUIRE LA SCUOLA DI VIA MAZZINI

Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Gabrielli a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Alla scoperta 
dei sapori della 

nostra terra



Forum OST del 
progetto  “Green 

Waters Adventure”

L’Ente parco nazionale del Gargano, 
capofila del progetto transfrontaliero 
“Green Waters Adventure”, ha 
organizzato un Forum per promuovere 
un percorso condiviso e partecipativo 
volto a favorire la programmazione di 
nuove strategie di promozione 
territoriale che integrino l’offerta 
turistica con elementi orientati al 
turismo d’avventura e sportivo.
Green Waters Adventure è un progetto 
transfrontaliero cofinanziato dall’Unione 
Europea e nasce per promuovere una 
tipologia di fruizione turistica 
coniugabile con le esigenze di sviluppo 
sostenibile in aree poco antropizzate e 
per valorizzare le identità geografiche e 
naturali e creare nuove rotte nelle 
destinazioni delle zone partner 
favorendo la destagionalizzazione. Il 
Forum è aperto a tutti coloro che 
intendono contribuire allo sviluppo del 
turismo sportivo acquatico e del turismo 
sportivo e d’avventura più in generale. La 
giornata sarà introdotta dai saluti 
istituzionali del Sindaco di Cagnano 
Varano, Michele Di Pumpo e dal 
Presidente dell’Ente parco (lead partner 
del progetto) Pasquale Pazienza.  
All’evento parteciperanno i referenti dei 
partner del progetto dell’Organizzazione 
Turistica di Ulcinj (Montenegro), del 
Ministero della Cultura della Repubblica 
di Albania, del Comune di Castel San 
Vincenzo e del Dipartimento Turismo e 
Cultura della Regione Puglia. 

 



Fumetti per tutti
“FUMETTI PER TUTTI” è un progetto 
nato nel novembre 2021 dalla 
collaborazione del MAT Museo 
dell’Alto Tavoliere del Comune di San 
Severo con il Centro Diurno 
Psichiatrico “Alto Tavoliere” di San 
Severo e l’Associazione Dauna per la 
Salute Mentale A.DA.SA.M. di San 
Severo.Si tratta di un ciclo di incontri 
rivolto agli ospiti del Centro Diurno 
Psichiatrico durante i quali è stata 
approfondita la conoscenza di alcuni 
autori di Fumetto, italiani e non, e dei 
personaggi più popolari del mondo dei 
balloons A coronamento degli oltre 
venti incontri svolti, il MAT del Comune 
di San Severo ha deciso di creare un 
momento finale.attraverso il quale

gratificare gli amici del Centro Diurno 
Psichiatrico e, nello stesso momento, 
permettere ai visitatori del museo di 
conoscere il risultato finale: una piccola 
mostra collettiva di una selezione dei 
disegni realizzati durante il progetto che 
sarà visitabile, nell’area espositiva del 
MAT a piano terra di Palazzo San 
Francesco, a partire da mercoledì 17 
maggio, alle ore 19.00, fino a domenica 4 
giugno 2023. L’esposizione osserverà i 
seguenti orari di apertura al pubblico: dal 
lunedì al venerdì, ore 9.00-13.30 e 17.30-
20.30, il sabato, ore 18.00-21.00, e la 
domenica, ore 10.30-13.30 e 18.00-21.00. 
Ingresso gratuito. I disegni in mostra 
sono stati realizzati da: Cataneo Grazia, 
D’Aries Claudia, Gioia Rita, La Piscopia 
Giuseppina, Leo Alessandra, Manna 
Alessandra, Nardella Devis, Pace Cinzia, 
Pallotta Savino, Perta Luigi, Pistillo 
Claudia, Santamaria Giovanni.

AL MAT DI SAN SEVERO



SABATO VISITA GUIDATA E SHOW COOKING-DISFIDA

San Severo, il pancotto per 
raccontare l’Alto Tavoliere

Nato come piatto di recupero, e 
spesso di sussistenza, il pancotto 
rappresenta oggi l’identità della 
cucina popolare e contadina. 
Pochi elementi di base - pane 
raffermo, erbe spontanee, patate e 
olio extravergine d’oliva - che si 
arricchiscono di elementi a 
seconda della zona dove viene 
preparato e della tradizione 
familiare a cui si fa riferimento. E 
quindi troviamo ceci e fagioli 
sull’Appennino Dauno, le fave a 
Carpino, o altri ortaggi in alcune 
zone del Tavoliere e del Gargano. 
In definitiva il pancotto - che ha 

tratti comuni con altri piatti di 
recupero italiano e mediterranei - 
rappresenta l’evoluzione continua 
della cultura popolare a tavola, 
una cucina semplice e sostenibile, 
che assume connotazioni 
differenti sia a livello territoriale 
che sociale. Proprio il pancotto 
sarà protagonista di uno show 
cooking-evento a San Severo, 
sabato 13 maggio 2023, per la 
seconda tappa – dopo Chieuti – di 
“Divini Sapori”, il progetto che 
mette insieme sette comuni e il 
Gal Daunia Rurale, per promuovere 
il territorio, i borghi, la cultura e le



eccellenze agroalimentari del 
vasto territorio dell’Alto 
Tavoliere.A San Severo, 
l’appuntamento è in programma 
sabato 13 maggio 2023, a partire 
dalle ore 10 (punto di ritrovo la 
Galleria d’Arte Moderna Luigi 
Schingo, Corso Giuseppe 
Garibaldi 9) con una passeggiata 
culturale alla scoperta del centro 
storico sanseverese. La visita sarà 
condotta dalla guida turistica 
Giuseppe Dell’Oglio. Per 
informazioni e prenotazioni è 
possibile contattare il 
320.0372568. Alle ore 12, nella 
Galleria d’Arte Moderna Luigi 
Schingo, sarà inaugurata la 
mostra fotografica su “Riti e 
Tradizioni dell’Alto Tavoliere”. 
Dalle ore 20, in Piazza Tondi, la 
Palazzina Liberty-Info Point sarà 
‘teatro’ della disfida del pancotto, 
uno spettacolare show cooking 
che metterà a confronto la chef 
locale Maria Pia Di Giuseppe con 
lo chef-influencer Dino Perrone. 
La sfida gastronomico-culinaria 
sarà condotta da Nick Difino, food 
reporter e conduttore televisivo. 
Accompagnamento musicale a 
cura di Nazario Tartaglione.

Uno degli elementi principe del pancotto 
sanseverese, naturalmente, è il grano duro che 
cresce rigoglioso nell’agro di San Severo e ne 
caratterizza cultura, tradizioni e paesaggio, con 
enormi distese dal colore cangiante a seconda 
del processo di maturazione del prezioso 
cereale. L’altro elemento imprescindibile è l’olio 
extravergine d’oliva. Anche in questo caso, con i 
tanti oliveti presenti non solo a San Severo ma in 
tutto l’Alto Tavoliere, la tradizione in cucina è 
diretta emanazione di un’antica e profonda 
vocazione produttiva agricola, che attualmente 
presenta rilevanti livelli d’innovazione nei 
moderni frantoi completamente digitalizzati. 

Il pane, l’olio, le erbe spontanee, in pratica 
ogni elemento del pancotto sanseverese è 
a km zero, a portata di mano, concreta e 
saporita declinazione di quella 
‘sostenibilità’ tanto agognata in ogni 
settore del vivere. Tra eventi e press tour, 
fino al prossimo ottobre, “Divini Sapori” 
attraverserà paesi e città di tutto l’Alto 
Tavoliere: San Severo, Apricena, Chieuti, 
Poggio Imperiale, San Paolo Civitate, 
Serracapriola e Torremaggiore.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Sapori e saperi 
di casa nostra

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Alle 20.30 di domani l'Audace Cerignola 

affronterà la Juve Stabia, mentre il 

Monopoli ospiterà il Latina e il Picerno 

giocherà in casa con il Potenza. 

Facciamo una proiezione su chi potrà 

incontrare il Foggia per il secondo turno 

domenica 14 maggio allo Zaccheria. Se 

la Juve Stabia dovesse battere 

l'Audace Cerignola allora sarà 

l'avversario dei rossoneri che, in caso di 

vittoria dei padroni di casa, dovranno 

rivolgere lo sguardo alle altre due gare. 

A tal punto affronterebbe il Potenza 

solo se i lucani dovessero andare a 

vincere in casa del Picerno. Se invece 

Audace Cerignola e Picerno dovessero 

vincere dovremo, invece, attendere il

triplice fischio finale di Monopoli.Latina (che 

si sono classificate rispettivamente al 

settimo e ottavo posto in campionato) per 

definire chi dovrà incontrare il Foggia al 

secondo turno. Per voler sintetizzare il turno, 

la squadra di Delio Rossi dovrà giocare con 

la vincente peggior piazzata in campionato. 

Le gare dei play-off avranno il supporto del 

"var" che dovrebbe consentire una 

maggiore trasparenza e potrà essere 

consultato dall'arbitro di fronte ad episodi 

fortemente dubbi o dove il direttore di gara 

non fosse riuscito ad accorgersi di un 

episodio particolarmente condizionante in 

sotto porta. Si tratta di un importante 

passo in avanti anche per la Lega Pro. 

Intanto, il Foggia prosegue la fase di 

preparazione in vista di una partita senza 

appelli, con gara secca e dove i rossoneri 

non hanno l'obbligo di vincere.

Domani il Foggia conoscerà 
il suo prossimo avversario

di Redazione



Foggia si prepara ad ospitare un 

grande evento sportivo per domenica 

21 maggio. Si chiama Foggia Run, una 

manifestazione podistica per celebrare 

i 10 anni di vita della associazione 

sportiva Foggia Running. “Amo l’atletica 

perché è poesia. Se la notte sogno, 

sogno di essere un maratoneta”. 

Eugenio Montale amava la corsa e con 

lo stesso spirito il presidente Gaetano 

Spagnuolo insieme ad altri amici 

appassionati nel dicembre del 2012 

hanno fondato Foggia Running. Un 

progetto che negli anni ha raccolto 

tantissime adesioni. Un bel gruppo, 

oltre 50 soci, non solo runners esperti 

ma anche neofiti con la voglia di 

correre. 

Oggi è una delle società sportive di riferimento 

per tutto il movimento dauno. Quest’anno 

festeggia il suo decimo anno di vita e ha deciso 

di farlo con una grande manifestazione 

denominata appunto “Foggia Run”. Il 

presidente della società Gaetano Spagnuolo 

sogna in grande. 

A Foggia si può? 

"Assolutamente sì. Con tutte le difficoltà che 

conosciamo e che la città non risparmia di 

presentare per ogni manifestazione. Con 

lungimiranza si possono organizzare grandi 

eventi". 

Come nasce questa idea? 

"Nasce dalla voglia di festeggiare al meglio il 

nostro primo decennale di vita 

dell’Associazione. Invece di limitarci a cene 

abbiamo voluto impegnarci in questo progetto 

per coinvolgere Foggia in questa 

manifestazione".

1^ Foggia Run, sono già 
700 i podisti iscritti

di Gianni Gliatta



Burocraticamente parlando quali sono 

state le difficoltà maggiori?

"Per quanto sia difficile organizzare una 

manifestazione di livello nazionale, è 

Foggia a maggior ragione, devo 

constatare con piacere la 

collaborazione di alcuni funzionari 

comunali come la dott. ssa Rizzitelli e la 

dott. ssa Mele in primis. Anche il 

comando della Polizia locale si è 

dimostrato efficiente. Che cosa serve?

Manca un coordinamento di grandi 

eventi che metta gli organizzatori in 

condizioni più agevoli per preparare gli 

eventi sportivi".

Da un punto di vista economico quanto 

è sostenibile una manifestazione di 

questo tipo? 

"Se si pensa di fare una manifestazione 

a scopo di lucro, allora non è questa la 

strada. I costi di organizzazione e 

gestione sono molto alti. Tutto si muove 

grazie alla passione". 

Avete trovato sponsor per sostenere i 

costi? 

"Sì diversi. Ma i grandi imprenditori 

foggiani, interpellati, non hanno 

ritenuto di impegnarsi. La provincia ha 

risposto molto di più". 

È un evento replicabile nel futuro e a 

quali condizioni? 

"Il nostro desiderio è che diventi un 

appuntamento annuale è perché no, 

con più tappe. Molto dipenderà anche 

dalla sensibilità che mostrerà la futura 

amministrazione". 

Foggia può ospitare una 

manifestazione internazionale? 

"È un sogno. Ma è anche vero che i 

sogni aiutano a programmare il 

futuro".

Grazie al Giro d’Italia il Comune ha 

ripristinato la pavimentazione di alcune 

strade. Il percorso di Foggia Run ha 

bisogno di rifarsi il look?

"Certo, ci sono alcune strade che 

hanno bisogno di manutenzione per la 

sicurezza dei partecipanti. E il Comune 

si è reso disponibile a sistemare le 

zone del percorso più pericolose".



Un grande successo per il Torneo 

Giovanile del circuito TENNIS-TROPHY 

2023 – che lo Sporting Club San Severo 

ha ospitato dal 22 aprile al 06 maggio. 

Oltre novanta i giocatori iscritti 

provenienti da tutta la Puglia ma anche 

dalle regioni limitrofe quali Campania, 

Molise, Basilicata ed Abruzzo. La 

manifestazione si è conclusa con tanti 

feedback positivi da parte dei giocatori 

e dei loro accompagnatori per 

l’accoglienza ricevuta e per le iniziative 

che il Club sanseverese ha organizzato 

per l’occasione. Tutti i campi dello storico 

circolo cittadino sono stati utilizzati per 

la disputa delle partite. I più piccoli 

(under 10 e under 12) hanno giocato nei 

campi in resina coperti mostrando 

particolare familiarità con la superficie e 

regalando agli accompagnatori (maestri 

e genitori) molte soddisfazioni. Da 

sottolineare le prestazioni di Lara Conte 

e Giuseppe Pelosi, entrambi allievi della 

Scuola Tennis dello Sporting Club San 

Severo, giunti in finale nella loro 

categoria di età. Altro risultato positivo 

per gli allievi di mister Mancini è quello di 

Giulia Mundi, anche lei giunta in finale 

nella categoria under 16 femminile, 

arresasi solo in finale al cospetto di 

un’atleta tesserata per il ATD 

Campobasso con classifica superiore. 

Ottime prestazioni anche per Federica 

Dell’erba e Giorgio Dell’Aquila – vincitori del 

premio Fair Play messo a disposizione dagli 

sponsor - Antonio Mauro, Vanessa Ricchetti, 

Nicola Ferrucci e Gilda Di Pumpo eliminati in 

semifinale di categoria – Alice Cocca, Gloria 

Minchillo, Dario Marasco, Andrea Tamburrelli 

e Sebastiano Pelosi tutti usciti a testa alta 

dalla competizione. Una manifestazione 

dedicata alle nuove generazioni anche 

quest’anno. I locali dello Sporting Club, 

infatti, sono stati adornati da decine di 

opere d’arte realizzate dagli studenti del 

Liceo Artistico “Pestalozzi” di San Severo. 

Le opere esposte, molte a tema tennis, 

hanno fatto da sfondo alle premiazioni e 

hanno dimostrato che, la collaborazione tra 

istituto scolastico e  Associazione, risulta 

vincente: il giusto risalto , sia in campo che 

fuori, al lavoro quotidiano che i ragazzi 

svolgono guidati da professori e insegnanti 

di tennis. 

S. Severo: tutti pazzi per 
il torneo Kinder 2023

di Redazione



di Gianni Gliatta

Al campo scuola “Bellavista” di Bari sono 
andati di scena i campionati regionali di 
società allievi/e e l’US Foggia si piazza tra le 
migliori società pugliesi di atletica leggera. I 
ragazzi conquistano la 5^ posizione con 6623 
punti mentre le ragazze salgono sul gradino 
più basso del podio con 6819 punti. Il risultato 
più bello arriva dalla pedana del lancio del 
disco con Martina Lukaszek che eguaglia il 
primato regionale di categoria dopo 48 anni. Il 
suo disco plana fino a 42.58 metri. Da 
segnalare che Martina in gara ha lanciato 
sempre oltre i 40 metri.

Con questa prestazione consolida il 
primato nella graduatoria nazionale 
under 18. Tra i ragazzi da segnalare 
alcune prestazioni molto 
interessanti. Adolfo Colasanto vince 
la gara di salto in alto stabilendo il 
primato personale con 1.95 metri ( 
attualmente migliore misura 
nazionale under 18). Una gara 
perfetta, tutte le misure saltate al 
primo colpo e i tre tentativi a 2 
metri lasciano ben sperare per il 
futuro. Sempre tra i ragazzi buone 
misure nel salto triplo con Giosuè 
Solazzo che salta 13.68 metri, 
misura che vale come standard per 
la partecipazione ai campionati 
italiani under 18 che si svolgeranno 
in Veneto e precisamente a Caorle. 
Torna in pedana Vittorio Gentile nel 
giavellotto che guadagna il pass per 
gli italiani con la misura di 48.40 
metri. Buon risultato anche nell’asta 
con Guido Villani. Anche per lui 
standard per i campionati italiani 
con la misura di 3.70 metri. Tra le 
ragazze, oltre a Martina Lukaszek, 
buon risultato per Giulia Parisi nei 
1500 m (2^ con il tempo di 5’09”01), 
Gisella Di Leo nei 100 hs (2^ con il 
tempo di 16”85) e Sara Tigre nel 
salto con l’asta (1^ con la misura di 
2.60 m). Tra gli assoluti spicca il 
risultato di Alessandro Danza nei 
400 m. Chiude il giro di pista con il 
tempo di 49”85 che vale come 
standard minimo ai campionati 
italiani juniores di Grosseto. Stesso 
discorso anche per Chiara Soccio 
nel salto triplo. Il suo salto a 11.73 
metri vale la qualificazione e il 
primato personale. Prossimo 
appuntamento per l’US Foggia i 
campionati di società assoluti a 
Molfetta nel prossimo fine 
settimana.

Campionati di 
società under 18: 
l’US Foggia tra le 
migliori in Puglia




